

Start | Aktuell | [Programm](#) | Archiv | Besucherinfo | Förderkreis | Kontakt | Links

Die Mitarbeiter des Online-Blog Kessel-TV hatten sich nach der Enthüllung der Säule den Scherz erlaubt, auf der Säule einen mit Goldfarbe besprühten steinernen Mops zu platzieren. Leider verschwand der Mops unter ungeklärten Umständen rasch wieder. Die kurze Zeit auf der Säule reichte jedoch, dass sich eine Mops-Fangemeinde bildete.

Diese sammelt nunmehr Geld, um den Künstler Uli Gsell damit zu beauftragen, den künstlerisch ursprünglich überhaupt nicht vorgesehenen Mops aus Bronze jetzt dauerhaft auf die Säule im ionischen Stil zu setzen. Uli Gsell arbeitet schon an einem neuen, bronzenen Mops.

Der Förderkreis unterstützt die Initiative. Spenden sind auf folgendem Konto des Förderkreises willkommen:

Stuttgarter Volksbank - Konto: 23 222 5001 - BLZ: 600 901 00 -  
Stichwort: Mops

Auch das Atelier Pegasys unterstützt die Initiative und bietet auf seiner Internetseite [www.atelier-pegasys.de](http://www.atelier-pegasys.de) eine Mops-Kollektion an, deren Erlös ebenfalls die Mops-Aktion unterstützt.

Ganz klar: Mopsen sie mit!

